

Pressemitteilung

**Erneut doppelter Aufstieg für TSV-Tennis
Ründerother Damen 30 und Damen 40 auf Platz 1**

Nachdem im Vorjahr gleich drei weibliche Tennis-Teams des TSV Ründeroth aufgestiegen waren, haben es zwei von ihnen in dieser Saison erneut geschafft: Die Damen 30 stiegen in die 2. Bezirksliga auf, die Damen 40 in die 1. Kreisliga.

Kathryn Miebach, Mareike Henke, Katrin Langensiepen, Sandra Nitsche, Lena Kieper, Saskia Hombach, Anna-Lena Winkler, Anne Dörseln, Annika Pilatzki und Kathrin Weigl-Schruff absolvierten in dieser Sommersaison ein wahres Mammutprogramm: Beide Teams mussten in großen Gruppen gegen 8 bzw. 7 Mannschaften antreten. Da der Großteil der Damen 40 regelmäßig bei den Damen 30 aushilft, kamen einige Spielerinnen auf bis zu 12 Begegnungen!

Die Damen 30 fuhren 5 Siege, 2 Unentschieden und nur eine Niederlage ein – genauso wie das zweitplatzierte Team vom SC Uckerath. Doch dank des besseren Satz- und Spielverhältnisses sicherten sich die TSV-Damen Platz 1 und damit den Aufstieg. Noch ungefährdeter, weil ohne Niederlage, erkämpften sich die Damen 40 Tabellenplatz 1 in ihrer Gruppe. Lediglich gegen den TC Bergisch-Land Dürscheid reichte es nur zu einem Unentschieden. Der Aufstieg war jedoch zu keinem Zeitpunkt gefährdet.

Die Juniorinnen, die im Vorjahr ebenfalls aufgestiegen waren, schlossen diese Saison mit einem hervorragenden 2. Tabellenplatz ab. Die Herren 40 und Herren 50 des TSV Ründeroth belegten in ihren Gruppen jeweils den 3. Platz.

Zur freien Verfügung; wir bitten um ein Belegexemplar.

Foto: TSV Runderoth

Abdruck in Verbindung mit dieser Presseinformation frei.

Bildzeile Foto: Die Aufsteigerinnen des TSV Runderoth: Kathrin Weigl-Schruff, Annika Pilatzki, Mareike Henke, Kathryn Miebach, Anne Dörseln, Sandra Nitsche, Anna-Lena Winkler, Lena Kieper (v.l.n.r.)